



Etwa 80 Mitglieder der Mittelstands- und Wirtschaftsvereinigung Wolfenbüttel waren beim Autohaus Gebrüder Bormann zu Besuch. Geschäftsführer Holger Bormann (links), der zugleich MIT-Vorsitzender ist, begrüßte besonders den Ehrenvorsitzenden Heinz Dieter Eßmann (2. v. l.) und den Hauptgeschäftsführer der MIT Niedersachsen, Andreas Sobotta. Fotos: Kutzner

Mittelstand in Familienhand



Holger Bormann begrüßte die Gäste auch im Namen seines Bruders und Mitgeschäftsführers Björn Bormann.

Wolfenbüttel. „Mobilität ist unser Antrieb“ – der Slogan des Autohauses Gebrüder Bormann war Programm, als die Mittelstands- und Wirtschaftsvereinigung Wolfenbüttel dem Familienunternehmen einen Besuch abstattete.

„Es ist im Mittelstand wichtig, das Geschäft rechtzeitig an die nächste Generation zu übergeben. Das ist hier gelungen“, sagte MIT-Ehrenvorsitzender Heinz Dieter Eß-

mann, der zu Zeiten von Seniorchef Gerhard Bormann selber in der regionalen Autobranche tätig war. Die etwa 80 MIT-Mitglieder, die der Einladung gefolgt waren, erfuhr, dass Bormann mittlerweile alle Marken repariert, wartet und vertreibt. Verkäufer Christoph Effe und Azubi Daniel Griegel erläuterten das flexible Suchsystem, mit dem der Betrieb auf über 15000 Fahrzeuge zugreifen kann. Die Werkstattkompetenzen beleuchteten Werkstattleiter Andreas Steinke und Servicetechniker Joscha Freise.

Anschließend ließen die MIT-ler den Abend in der Werkstatt ausklingen.



Werkstattleiter Andreas Steinke (links) erläuterte ein neues Prüfverfahren für undichte Klimaanlage.



Für das leibliche Wohl sorgte Matzes Grill- und Partyservice aus Remlingen.



Azubi Daniel Griegel erläuterte das EGA-System, mit dem das Autohaus auf über 15000 Fahrzeuge zugreifen kann.



Die umfangreichen Informationen des Autohauses brachten reichlich Gesprächsstoff.



Werkstatt mal anders: Das Team des Autohauses verwandelte die Werkstatthalle in eine gemütliche Sitzecke.



Servicetechniker Joscha Freise erläuterte den Besuchern, wie eine Achsvermessung auf der Hebebühne funktioniert.



Holger Bormann führte die Besucher auf dem Gelände herum und schwärmte vom tollen Standort.



Große Teile des Teams des Autohauses Gebrüder Bormann waren versammelt und standen den Gästen der MIT Rede und Antwort bei ihrem Rundgang durch das Autohaus.



Die gemeinsamen MIT-Besuche sind immer auch ein fröhliches Wiedersehen der Mitglieder.